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Présents :Christophe Chemin, Pierre Bezacier, Dominique Balzano, Mathilde Chambost, Damien Thiriet, 
Tiphanie Fillon 
Excusés : Pascal Muzart, Joël Allier, Peggy Chevron, Magali Jousse. 
 

Destinataires du compte-rendu :  les élus et les habitants  

 
Ordre du jour  :  
1- préparation de l'intervention sur les énergies 
2- préparation de l'intervention de la roannaise de l'eau 
3- Liste des questions à poser aux aménagistes (forêt) 
4- circuits courts: suite au tour de table, réflexion autour d'une proposition à faire aux producteurs. 
5- texte du moratoire (5g dans le bourg) 
6- Questions diverses 
 

DECISIONS PRISES A RETENIR  
(à destination des secrétaires de mairie) 

Intervention sur les énergies à proposer en 
commission extra-municipales dès que cela sera 
permis. 
Intervention de la Roannaise de l’eau à proposer à 
tous les habitants. 
Organisation d’une rencontre avec les producteurs 
locaux, la maison de pays, la gestionnaire du Vival, 
et Virginie du Lancelot 
 

Le moratoire  sera à travailler avec Corinne avant 
le prochain CM. 

 
1) Intervention sur les énergies 
 
La question des énergies étant vaste et intéressante, il convient de s’informer pour voir les possibilités dans 
notre commune. Cette intervention sera intéressante aussi pour le projet école (réflexion au sujet du chauffage). 
Des communes comme St Romain La Motte se sont équipées d’une chaudière à bois (plaquettes). 
Charlieu a investi dans la géothermie. 
Une entreprise locale « Éco forez » broie le bois en plaquette ou en copeau. Pourquoi ne pas se renseigner s’il 
est possible d’utiliser le bois de la forêt d’Ambierle pour un chauffage bois ? 
Il est signalé que le chauffage au bois emet du CO2 et que ce n’est peut-être pas la ressource la plus verte. 
Il est décidé de contacter M. Savatier qui est specialiste des énergies et qui a travaillé au SIEL : il pourra nous 
apporter des informations. Nous organiserons donc une intervention lors d’une commission extra-communale, 
lorsque la préfecture le permettra à nouveau. 
En attendant, nous prendrons contact avec les deux communes déjà citées, afin de prendre des renseignements. 
 
2) Intervention de la Roannaise de l’eau 
 
 Pascal Petit de la Roannaise propose une intervention pour répondre aux questions. 
Il demande les modalités de cette rencontre. 
Après réflexion et étant donné l’étendue des questions et des problématiques en fonction des zones et des 
différentes distributions d’eau, il convient de proposer ce moment d’échange et de discussion aux habitants 
d’Ambierle, lors d’une réunion publique. 
 



3) Rendez-vous avec l’aménagiste de la forêt 
 
Questions à poser lors du rdv le 10 mars à 14h30 : 
Plus de coupe rase ? Plus de plantation en futaie régulière ? 
Quelles autres espèces à planter? Autochtones ? 
Qu’en est-il des risques incendie ? 
Pourrait-on envisager de produire des copeaux ou des plaquettes de bois pour chauffage ? 
 
4) Circuits courts 
 
Voici les propositions qui ont émergées lors de la  dernière commission extra communale : 

• un marché de producteurs le samedi ou le dimanche 
• une foire exceptionnelle dans l’année 
• un tiers lieu de rencontre entre producteurs et habitants 
• Travailler avec l’épicerie ou le Lancelot ou la maison de pays 
• Journée porte ouverte de fermes en fermes 
• Mettre en valeur ce qui existe 
• fonctionnement en drive 
• aider les producteurs à s’équiper pour être payés en carte bleue 
• Vendre les produits dans la halle, ouverture la plus large possible 

 
Les objectifs sont de rendre les produits plus accessibles et de favoriser le lien entre producteurs et habitants. 
Il est décidé d’exposer ces différentes idées aux producteurs et d’organiser une rencontre entre eux, en conviant 
la maison de pays, vival, le lancelot. 
 
5) moratoire contre la 5g 
 
une lecture du texte et des reformulations sont proposées. 
Tiphanie retravaillera le texte avec Corinne, pour être sûr de la légalité . 
 
6) Questions diverses 
 
quels sont les thèmes à aborder dans le bulletin municipal pour évoquer le travail de la commission ? 

• Réflexion sur la forêt, chantier participatif, visite et intervention de la LPO 
• Prochaines interventions prévues (energies, eau) 
• Réflexion circuits courts 
• Proposition de moratoire. 

 
 
 
 
 

Prochaine commission (ou réunion groupe de travail) :  
mardi 13 avril à 20h 

 
 
 
 
 
 


